

合言葉は **パッション(情熱)・ミッション(使命)・アクション(行動)!!**



# くすのき便り



細野中  
学校だより  
H30.12.10  
No.7  
文責 鶴田康浩

平成最後の何ヶ月  
月ですね。来年は  
亥年。猪突猛進！  
(いい意味ですね)



## 平和への思い新たに・・・沖縄「修学旅行」で学んだこととは・・・

2年生生徒の修学旅行より



この三日間の旅で共通して  
たのは、実際に「肌で感じた」と  
いうことです。特に戦争について  
は、話でたくさん聞いていても、  
実際に体験しないとわからない  
ことが多いと思います。  
今回アプチャラガマに入り、当  
時の様子を体験することができ  
ました。今の私たちは戦争を体  
験された方に話を聞くことができ  
ますが、これから生まれてく  
る子供たちは聞くことができま  
せん。だから、私たちが戦争の  
悲惨さ、肌で感じたことを受け  
継ぎ伝えていくのが、本当に大  
切なのだと思えて感じさせられ  
ました。



初めて入る「ガマ」の中は暗く狭く、そして当時の人たちの息づかいが聞こえてきそうなほど、悲しみに満ちた場所だったと思います…。第2次世界大戦最大の激戦地、沖縄は、その悲惨な過去をそのままに残している場所がたくさんあります。「ガマ(壕)」「ひめゆり学徒隊の碑」さらに「平和記念資料館」などなど…。2年生の修学旅行では、その戦争の傷跡が生々しく残る史跡を見学してきました。『ガマに入ったとたん空気が変わった』『この海岸から飛び込んだなんて…』生徒たちの感想からは、戦争の凄絶さと平和を切に願う沖縄の人々の思いをしっかりと感じ取ったことがうかがえました。

この修学旅行に行く前の事前の学びも併せ、大峰先生を中心とした2学年職員の思いをしっかりと受けとめてくれたのではないかと感じます。上記の作文にもあるように、**修学旅行の第一の目的は、「そこに行かなければ味わえない、また実感できない経験をする」ということです。**貴重な体験をこれからの人生にぜひ生かしてほしいですね。保護者の皆様の今回の修学旅行に関するご支援まことにありがとうございました。

**沖縄の地で学んだことを 私たちは忘れない**



あなたの心に刻まれたのは？



**中学2年生の最大の行事～修学旅行！保護者の皆さんには、どんな思い出があります？**



## 多くの地域イベントに参加させていただいています！

11月23日（金）の勤労感謝の日、『こばやし秋祭り』が開催されました。午前中に行われたパレードでは、本校吹奏楽部が参加しました。やや肌寒い祭り当日でしたが、たくさんの皆さんがこのパレードをご覧になっていました。

吹奏楽部員も来週末に**マーチングコンテスト全国大会**を控え、日々の練習にイベントでの演奏にと大忙しですが、頑張ってくれています。全国大会参加にあたって、7日には市長を表敬訪問し、9日（日）には「細野まち協開所式」で演奏を行いました。顧問の関谷先生、武田先生、そして後援会の方々の指導や支援に生徒も懸命に頑張っていると思います。

1月以降も様々な地域行事がありますが、**吹奏楽部をはじめ細野中生徒は地域行事に今後とも楽しく明るく参加させていただきます**と思います。地域の皆様、よろしくお願ひいたします。



6年生の皆さん！！ 待ってますよ～！！！！ 一緒にあこがれ中学生を目指そうよ

## 小学生が憧れる中学生になろう！



11月14日（水）～15日（木）には、2回目の「小6中学体験」が行われました。今回は体験授業に加え、部活動体験と集会活動を実施しました。部活動体験では、本校の全部活動を6年生が順番に体験していく形で実施しましたが、楽しみながら参加できていたようです。教える側の中学生たちも緊張の中にも優しく丁寧な指導が印象的でした。

今年は3年生の合唱も披露してもらいました。小学校の**大山校長先生も聞かせてもらえて本当に良かったとおっしゃっていました**。また最後のまとめの集会では、校長・教頭・生徒指導担当職員より「**中学生生活や進路**」「**きまり**」などを話してもらいました。

体験後の児童の感想も素晴らしく中学校全職員で回覧したところです。

- 部活動体験はたくさんの部活動を見学し体験しました。先輩方はとても優しく楽しく教えてくれました。本当に楽しい体験でした。（女子）
- 中学校3年生の合唱を聞いて驚きました。私たちより少ない人数で大きな声で美しいハーモニーを響かせていました。驚きと感動でいっぱい、私が中学生になるまでの目標が決まった瞬間でした。（女子）
- 校長先生が話されたように「あこがれ中学生」になりたいと思いました。小学校でも下級生にあこがられる6年になります。（男子）

## （株）ミヤザキ様、寄贈ありがとうございます



（株）ミヤザキ様から、今年度市内の各小中学校へ、新たに図書が寄贈されることになりました。

本校においても寄贈いただいた図書

は、図書室に『ミヤザキ文庫』として展示いたしますので、また機会を見てご覧ください。

（3月頃設置予定です）本当に感謝です！！

## 12月の行事予定

- 10日（月）教育相談週間 もっと学び（英）
- 12日（火）生徒集会 東方中研究公開
- 14日（土）吹部マーチング全国大会（埼玉）
- 18日（火）駅伝・ロードレース大会
- 19日（水）学級・全校専門委員会
- 21日（金）冬休み前集会 大清掃他
- 23日（日）どんど焼き準備～PTA
- 25日（月）～1月6日（日）まで冬季休業

**\*なお、1月12日（土）どんど焼き**  
**13日（日）新春根性行進 予定**